



Stell Dir vor, es ist Krieg und keiner geht hin: Was ist aus der Friedensbewegung geworden?

Im letzten Jahrzehnt ist es in Deutschland ebenso wie in den meisten anderen europäischen Staaten und in Nordamerika ruhig um die Friedensbewegung geworden. Hat die Friedensbewegung an Bedeutung verloren – oder ist sie in anderen sozialen Bewegungen (etwa der Grundrechte- unter der Antirassismusbewegung) aufgegangen, in denen unterschiedliche Themen gesellschaftspolitischer Auseinandersetzungen zunehmend miteinander verknüpft werden? Welche ähnlichen oder unterschiedlichen Entwicklungen lassen sich bei den Friedensbewegungen in anderen Ländern und Weltregionen beobachten? Und wie ist es um das Verhältnis von Friedensbewegung und -forschung bestellt?

Vorschläge für Beiträge bitte an bettina.engels[at]fu-berlin.de